

# OVNI

## dans le ciel côte-d'orien

Dijon. — Quelques Dijonnais qui circulaient, hier soir, entre Darois et Dijon, ont été les témoins du passage dans le ciel dijonnais de ce qu'on nomme OVNI. L'un d'eux, M. Daniel Carrette nous l'a décrit de la façon suivante : « C'était, devait-il nous déclarer, une boule brillante blanche traînant derrière elle, dans son sillage, une queue vert-bleu égale à vingt fois son diamètre et volant à faible altitude, 5 à 600 m, à 40 fois la vitesse d'un avion à réaction dans la direction Hauteville - Corcelles ». Notre interlocuteur devait encore préciser que cette apparition avait duré 4 à 5 secondes et qu'elle avait eu lieu à 16 h 36 très exactement.

Un peu plus tard, un autre de nos lecteurs, M. Pierre Giroux, d'Athée, nous signala qu'il avait été le témoin, avec d'autres automobilistes encore une fois, de l'apparition d'un OVNI vers 18 h 45, entre Fauverney et Genlis : une boule orange avec queue verte à 1.500 m d'altitude environ circulant doucement dans le ciel puis accélérant brutalement descendant vers l'horizon dans des arbres, les éclairant et disparaissant. Notre interlocuteur qui ne put situer exactement le lieu d'éventuel « atterrissage » de l'OVNI se garda de toute recherche, n'éprouvant qu'une confiance très limitée envers ces engins. Cette deuxième apparition connue d'OVNI dans le ciel côte-d'orien a eu lieu vers 18 h 45.

Un petit coup de téléphone à la tour de contrôle de la BA 102 ne nous apporta, hier soir, aucun élément nouveau. A 16 h 36, devait nous dire le responsable de permanence, la tour travaillait et rien d'anormal ne fut constaté. « La visi » était bonne. Il pourrait s'agir d'une phénomène météorologique, devait estimer notre interlocuteur.